

Ressort: Entertainment

Ulrich Tukur hat keine Lust mehr auf Film und Fernsehen

Berlin, 22.11.2015, 09:48 Uhr

GDN - Der TV-Star Ulrich Tukur verspürt keine Lust mehr auf den Stress vor der Kamera. "Film, Fernsehen, das habe ich bis zum Erbrechen durchexerziert", sagte der Schauspieler im Gespräch mit "Bild am Sonntag".

Seine berufliche Zukunft sieht Tukur, der auch als Musiker erfolgreich ist, auf der Bühne: "Ich würde gerne wieder Theater spielen." Mögliche finanzielle Einbußen könnte er dabei verkraften: "Ich habe eine Wohnung in Venedig und einen Bauernhof in der Toskana. Das Einzige, was ich noch will, ist ein Steinway-Flügel. Alles andere habe ich gehabt", sagte Tukur.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-63496/ulrich-tukur-hat-keine-lust-mehr-auf-film-und-fernsehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619